
  
 

 
Beschlussauszug 

ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Trollenhagen vom 15.05.2024 () 

 
 
Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter 
 
Frau Gronau fragt nach der stattgefundenen Begehung des Gedenksteins bzw. des 
Parks. Herr Enthaler und Herr Saß führen aus, dass dieser Termin mit der oberen 
Denkmalschutzbehörde hinsichtlich des Weges durch den Park stattgefunden hat. 
Herr Enthaler erinnert an die Beantwortung der Fragen in einer E-Mail, welche er an 
die Gemeindevertreter gesandt hatte. 
Frau Gronau regt an eine Ungezieferbekämpfung im Gemeindehaus in Trollenhagen 
zu veranlassen. Herr Enthaler wir mit der Verwaltung sprechen und ggf. 
Folgeschritte einleiten. 
Des Weiteren fragt Frau Gronau nach der Asphaltfläche am Hobbyland. Eine Firma 
sollte mit der Reparatur eines Risses beauftragt werden. Herr Enthaler hält dazu 
Rücksprache mit der Verwaltung. Es wird über die weitere Verwendung des 
Hobbylandes diskutiert. Im Anschluss wird festgelegt, dass Frau Gronau einen 
Artikel für das Amtsblatt erstellt, in dem die Einwohner der Gemeinde aufgerufen 
werden, Ideen einzureichen. 
«Sachverhalt» 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 

 
Neverin, den 2. August 2024 
 
 
 
Peter Enthaler 
Gemeinde Trollenhagen 
 
 
 


